
STUDENTI
A LEZIONE DA
L'IMPRENDITORE
CINESE
E stato di fronte a cinquanta studenti

selezionati tra gli istituti superiori
Dagomari, Buzzi e Livi che il giovane
imprenditore di origine cinese Marco
Huang, residente a Prato da più di 20 anni,
ha raccontato la propria storia,
dimostrando che il nostro è ancora un
suolo fertile per coloro che desiderano
aprire un'attività e che possiedono le carte
necessarie per farlo. L'incontro tra Marco e i
giovani, tenutosi il 20 febbraio presso
l'istituto Dagomari, aveva proprio questo
scopo: informare ragazzi volenterosi che la
nostra città - e l'Italia più in generale -
presenta molte possibilità di business. La
lezione del 20 febbraio ha visto l'intervento
del direttore commerciale di Chianti banca,
Paolo Piazzini, parlare di accesso al credito;
lo ha seguito la storia di Marco, raccontata
in prima persona. Dopo aver aperto
un'attività calzaturiera a Prato, ancora
attiva, Marco Huang ha sentito il desiderio
di lavorare anche nel settore ricettivo-
alberghiero, coltivando un sogno che si è
realizzato negli ultimi anni: vendere il vino
Chianti in Cina. Oggi è titolare dell'azienda
vitivinicola Poggio Romita a Tavarnelle Val
di Pesa ed esporta una parte del vino che
produce in Cina.«L'incontro con Huang ha
tentato di realizzare due tra i principali
obiettivi del Progetto Eye - spiega Luca

laaaei, memoro ai Artes, una delle
associazioni promotrici - promuovere tra i
giovanissimi la cultura del fare impresa e
l'integrazione tra culture diverse,
specialmente quelle italiana e cinese,
tematica inseparabile dalla nostra vita
quotidiana e lavorativa». Fornire ai giovani
le indicazioni e gli strumenti fondamentali
per instaurare dei rapporti positivi con le
grandi aziende e per dare vita a dei progetti
imprenditoriali accattivanti sono gli
obiettivi del Progetto Eye, di cui l'incontro
con Huang rappresenta il terzo seminario.
Inserito nel Progetto Eye 2014 - giunto alla
sua terza edizione grazie al sostegno
dell'Associazione Artes, del Comune di
Prato e del Gruppo Giovani Imprenditori
dell'Unione Industriale Pratese - l'incontro
con Huang è il terzo di otto seminari
complessivi, che termineranno intorno alla
fine di maggio. Ogni seminario prevede
l'incontro dei 50 ragazzi con un
professionista del lavoro o un giovane
imprenditore, che possa non solo
testimoniare il proprio successo, ma anche
dare concrete indicazioni per aprire
un'impresa ai giovanissimi partecipanti,
selezionati dalle singole scuole di
appartenenza sulla base della
predisposizione personale e del profitto. «Il
progetto Eye - conclude Luca - aiuta a
coltivare dei sogni e, se possibile, a renderli
concreti. Nel corso dei seminari i ragazzi
possono presentare ai professionisti le loro
idee per determinate attività
imprenditoriali e ricevere aiuto per dare
loro forma. Al termine del corso i progetti
migliori verranno premiati con uno stage
di 1-2 settimane in un'azienda pratese, da
cui potrebbe avere inizio - le precedenti
edizioni del Progetto lo dimostrano -
un'attività lavorativa a tutti gli effetti».
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